

LAT THE LATIN AUSTRALIAN TIMES

www.latinaustralian.com.au | info@latinaustralian.com.au | PO Box 55 Ramsgate NSW 2217 | 02 9529 5467

Year 1 No. 1 5 de Mayo 2016 Price \$2.50

Para ganar electores

PRESUPUESTO FEDERAL



(Pag. 2)



(Pag. 4)



(Pag. 15)

Por Pedro Zimmatore-Tim Costello, líder de World Vision Australia, la institución caritativa más importante del país, hizo precisiones sobre el presupuesto que sintetizamos. Los cinicos creen que el presupuesto es un instrumento que los gobiernos usan para recoger más votos cuando hay elecciones. El cerebro indica que un presupuesto debe estimular el crecimiento económico y beneficiar a todos. El alma diría que si un presupuesto no sirve para ayudar a los menos pudientes es que hay un acortamiento a la muerte espiritual.

Asistimos a dos recalentamientos globales: el de la temperatura ambiental, que disuelve hielos y eleva el nivel marino produciendo inundaciones costeras y el económico, que obliga a millones de personas abandonar su tierra e intentar sobrevivir en el mundo desarrollado, con visa o sin visa. Pero si bien desde afuera países como la UE o EEUU pare-



cen fortalezas, quienes viven en ellos saben que hay distorsiones, grietas y fricciones. En esos países, así como en China o Japón, hay incertidumbres. Nos interesa Australia, por vivir aquí, y porque el presupuesto federal se dio a conocer esta semana. El gobierno admitió que el déficit presupuestario para 2016/17 será de más de 37 mil millones de dóla-

res. Ergo, se gastará mucho más de lo que entra. El brillante analista Ross Gittins dijo que el presupuesto no es un plan pensado para el desarrollo económico, sino que el ministro de Economía, Scott Morrison, produjo un documento para que Malcolm Turnbull resulte reelegido y sus medidas pueden ser mejor expresadas desde el político que justificadas

por ser una maravilla para incrementar el crecimiento y las ofertas de trabajo. Y agrega Gittins sin edulcorar la verdad: «The truth is Turnbull and Morrison have abandoned any attempt to cut the deficit».

Peter Martin, del The Sydney Morning Herald, opinó que «Morrison y Turnbull han producido algo así como un presupuesto laborista». Su

comentario hace que se valore más la opinión del vocero del Partido Laborista en la cartera de Economía, Chris Bowen, siempre preciso como el rayo láser. Dijo Bowen: «This is a Liberal Party at war with itself in their policy». Es decir, procura ganar el sostén de la masa laborista, que no estaba satisfecha con el manejo económico del tesoro anterior, Joe Hockey, motivando la defenestración del equipo liberal que había ganado el último comicio. Tácticamente, el hábil Bowen induce a creer que si no hubiese elecciones a la vista, las proposiciones serían distintas ya que no hay convicciones. La semana próxima hará su contrapropuesta.

En síntesis puede decirse que Scott Morrison desea que las grandes compañías no eviten el pago de tasas que les corresponde y las grandes fortunas no eludan sus obligaciones. Sería deseable. La semana venidera, con más espacio, abordaremos el tema.

*Tortas
*Masas
*Sandwiches
*Saladitos para toda ocasión

Panadería Confitería

Mar. a Vier.: 6am - 6pm
Sábados: 6am - 4pm
Domingos: 6am - 12pm
Lunes cerrado



1/9 NELSON ST., FAIRFIELD NSW 2165 TEL: 02 9724 4565



WHOLESALE QUALITY MEATS Pty. Ltd.

Esq. Mimosa Rd. & Quarry Rd. Bossley Park
Tel: 02 9610 0099
Mob: 0418 677 779

1183/1187
Horsley Park
Greenway
Supercenter
02 9604 7131



CASULA TRAVEL SERVICES

Shop 17A, Kurrajong Rd,
Casula Mall NSW 2170
Tel: 9821 4661
Fax: 9821 4664



Viajes Internacionales y Domésticos

• Paquetes turísticos • Tours • Cruceros • Seguros de Viaje
• Cash Passport • Envíos de dinero por RIA
Redención de puntos de la tarjeta AMEX

Martha Mancino y Rossana Valles los esperan

E-mail: travel@casulatravel.com.au

Horarios
Lun., Mar., Miér.
Vie. de 9am - 5.30pm
Jue. de 9am - 8pm
Sáb. de 9am - 2pm

**C. CITY LAWYERS
Y NOTARIO PUBLICO**

Carlos M. Bielli

- Testamentos
- Casos Penales
- Poderes en español
- Divorcios
- Poderes en inglés
- Todos trámites legales

Campbelltown 4627 9933 - Edgecliff 9327 9513 - Fairfield 9723 6899

MELBOURNE

Programación del Club Uruguayo de Melbourne

El club social Uruguayo de Melbourne a partir de marzo del 2016 comenzó a trabajar con una nueva comisión directiva y con el trabajo de equipo de sus socios.

La comisión directiva quedó formada por: Presidente Héctor Romero, Vice Presidente Adrian Presa, Secretaria Clara Suero, Pro secretaria Cecilia Romero, Tesorero Hebert Tourón, Pro secretario Luis Masciardi.

Los esperamos como siempre todos los domingos en Glengala Community Centre para compartir a partir de 1:00pm los ricos asados y postres tradicionales, por cualquier información, aquí les dejamos nuestro teléfono y email: 0451 040 797 cluburuguayodemelbourne@hotmail.com

También queremos informarles que nos pueden contactar por Facebook "Club Uruguayo Melbourne".

Nuestro club se solidariza con los damnificados de nuestro país en estos difíciles momentos que están pasando.

El próximo 7 de Mayo festejaremos el día de la Madre y como es habitual elegiremos a la madre del año, también el próximo 14 de agosto de 2016 el Club Social Uruguayo de Melbourne cumple 40 años de existencia y celebraremos con gran entusiasmo.

Saludamos a todos atentamente
Comisión Directiva

Uruguayo con grandes logros

Primera parte

Para la apertura de nuestra nueva edición, un uruguayo con grandes logros de nuestra comunidad es mencionado por primera vez en un diario de habla hispana en Australia, su nombre Mauricio Novoa Ruiz.

LAT: Mauricio, aunque en inglés te dicen Mauricio; ¿cuándo arribaste a Melbourne?

MN: Llegamos con mi familia en 1978 teniendo yo, cuatro años y mis primeros grados en la escuela privada fueron con amigos de habla hispana y otros muchos emigrantes. Luego me cambiaron a la escuela primaria y en secundaria comenzó mi problema, por ser único emigrante, el primer día ya recibí un ojo



Izq a der. Arthur Arnett y Mauricio Novoa Ruiz

negro. Empeorando en el liceo donde encontré que casi ningún latino concurría pues allí existían los grupos por nacionalidad.

LAT: ¿Cómo fué tu actitud al respecto?

MN: Cuando llegué al grado 11 los doctores aconsejaron que dejara la escuela porque primero era mi salud, ya bastante afectada. Yo lo único que tenía en mente era saber protegerme. Busqué en las Páginas Amarillas, donde localicé la Academia de Arte Marcial. Fue el Wing Chun Kung Fu.

LAT: Sabemos que hablas muy bien el idioma de Indonesia ¿porqué?

MN: En aquellos años mientras entrenaba en el Centro, conocí varios estudiantes de ese país y viajé seguido allí.

LAT: ¿Cómo conociste a la famosa artista Agnez

Una nueva Reina



Miss Latina Australia nuevamente abre sus libros y empieza a buscar a su Reina quien representará a Australia en México, en el más prestigioso certamen de América Latina. La joven representante y ganadora de Miss Latina Australia viajará con todos los gastos pagados por dos semanas, el viaje patrocinado por Australian Education Academy.

El Certamen Miss América Latina del Mundo regresa a Riviera Maya, México en su 35º Aniversario a celebrarse del 22 de septiembre al 1º de octubre, 2016. Siguiendo la tradición de 17 años con Barceló, esta edición tendrá como sede el Occidental Grand Xcaret Resort, que es parte ahora de Barceló Hotels & Resorts. Unas 50 participantes desde países tan lejanos como Australia competirán en las tradicionales etapas de traje de gala, traje de baño y dos entrevistas personales con el jurado calificador para convertirse en la máxima exponente de la belleza y cultura latina en

el mundo.

Si conoces a una joven entre 18-26 años de edad que le gustaría participar esta es la invitación y la experiencia de nuestra Miss Latina Australia 2015 Miss Eva Giollo.

"El 2015 fue un año maravilloso, haber sido Coronada como miss Latina Australia 2015, fue una experiencia increíble. Gracias a este logro pude ser parte de una gran comunidad, pude conocer mucha gente, llegue a formar nuevas amistades y tuve la oportunidad de viajar al hermoso México y competir en el certamen internacional Miss América Latina del mundo 2015, como la representante de Australia. Nunca en mis sueños pensé que tal posibilidad pudiera un día convertirse en realidad, especialmente sin antes haber formado parte de un concurso de belleza y sin experiencia como modelo, sin embargo fue el aliento y el apoyo de una buena amiga quien creyó en mis cualidades y quien me dio la confianza

para tomar la decisión de participar, poco a poco fui creciendo en confianza y aproveché la oportunidad para mostrar a la gente quien soy y lo que represento, orgullosa de mis raíces y ser catalogada como Australia-latina es motivo de orgullo y el poder representar a la comunidad a nivel internacional fue un honor y un privilegio, ya que la cultura Latina la llevo muy cerca de mi corazón.

E & E Events Management nuevamente llevará a cabo el certamen en Melbourne, donde pasará mi corona a la nueva "Miss Latina Australia 2016", quien viajará en Septiembre 2016 a México para participar en "Miss América del Mundo", es por esta razón que quiero extender una cordial invitación a todas las jóvenes de raíces latino-hispanoamericanas, para que apliquen y así poder vivir esta experiencia inolvidable, y que tomen la oportunidad y disfruten de todo lo que puedan lograr y conocer por medio de este certamen. Quisiera agradecer a todo el equipo y patrocinadores de Miss Latina Australia por todo su apoyo. Especialmente agradezco a Dios, mi familia, Jorge De Joya, Estela Tapia, Gary Lee and Vicki Popovski por brindarme su apoyo." Eva Giollo.

El próximo casting se llevará a cabo el 7 de Mayo en el 401 Little Bourke St. Melbourne de 8pm a 10pm.

La gran final y coronación se realizará en el Regal Ballroom, el 9 de Julio 2016

Para más información comunicarse con la Directora de Miss Latina Australia Estela Tapia al 0430067299 o por correo electrónico al

estelamanager@tbs.com

Photo Cortesía de Tacitic Photography



CONDOLENCIAS

Lina Gladys Mañuca

(Q.E.P.D.)

1º/11/1940 - 30/04/2016

Las damas de Sub-comisión de arte del Club Uruguayo se unen al profundo dolor de su esposo y familia en tan irreparable pérdida. Quedará por siempre en nuestro recuerdo.



CONDOLENCIAS

Lina Gladys Mañuca

(Q.E.P.D.)

1º/11/1940 - 30/04/2016

Esposa, madre, abuela y amiga ejemplar conquistando amistad, amor y solidaridad. A su pérdida dolorosa junto a su familia estamos. Familia Novoa



CONDOLENCIAS

Lina Gladys Mañuca

(Q.E.P.D.)

1º/11/1940 - 30/04/2016

El Club Uruguayo de Melbourne desea expresar las más profundas condolencias a la familia de la señora Lina Gladys Mañuca. Tribute Funeral Service: 1/29-39 Westwood Drive Ravenhall Vic 3023 fecha 05/05/16 a las 6:30pm.



Mauricio junto a la famosa artista Agnez Mo y Roger Danuarta

Mo?

MN: Agnez Mo fue la artista más famosa de Indonesia en el 2002, a los 16 años vino a filmar un episodio de una telenovela en Melbourne, «Cewekku Jutek». Por intermedio de mis amigos el director me eligió como actor de reparto. Mi personaje fue el de director de Agnez como cantante.

LAT: ¿Porqué elegiste abrir una escuela de Kung Fu y seguirlo como tu carrera?

MN: He trabajado con más de diez empresas comerciales, en el 2003 en las Páginas Amarillas obtuve

un premio como mejor Gerente de Cuentas y rompí varios records de ventas. Pero mi pasión era el Kung Fu donde me sentía realizado, la vida es corta para trabajar en donde no estamos a gusto.

(Continuará la próxima semana).

"Todo comienza con el perdón, porque para sanar al mundo primero tenemos que curarnos a nosotros mismos"

Michael Jackson

Uruguayo con grandes logros

Ultima parte

LAT: ¿Cuándo lograste formar tu propia Academia?

MN: Por varios años entrené con diferentes maestros de Wing Chun Kung Fu y en el 2011 abrí mi Academia sin ningún apoyo de los maestros de Melbourne. Para mi suerte en el 2012 Grandmaster Anthony Arnett llegó a Melbourne, Australia, para enseñar como invitado durante 3 meses donde me certificó a nivel 7 Cinturón Negro como instructor.

Anthony Arnett me invitó para continuar mi formación en su academia en Jacksonville, EE.UU. Competí en Orlando y Gainesville, Florida eso fue lo que necesité para lograr Cinturón Negro de Honor en Arnett Sport Kung Fu y un nivel 10 de Oro Banda de Wing Chun Kung Fu del Maestro Arnett.

LAT: Pudimos ver que tienes muchos videos de ti y tus alumnos compitiendo en torneos de Artes Marciales, cómo llegaste a eso?

MN: En el 2014 competí en un torneo a nivel estatal donde conseguí segundo lugar división Cinturón Negro y también mis alumnos tuvieron trofeos.

En uno de los torneos conocí a Grandmaster Terry Lim quien ha estado por más de 30 años funcionando con torneos Inter Club entre tres a cuatro veces al año y mi club ha sido invitado especialmente. El torneo de 2015 "Loong Fu Pai" del año pasado vio a los estudiantes AJ Macandog de 8 años ganar el primer lugar en división avanzada para Cinturón Negro Pelea Continua, así como muchos trofeos y medallas en otras competiciones fuera de Loong Fu Pai, también Bleona Dani con 9 años ganó segundo lugar, un partido de eliminación rápida y su hermana Hana Dani de 7 años triunfó en el tercer lugar. Este partido eliminación rápida fue entre niños y



Hana Dani, Caleb Morrison, Maurice Novoa Ruiz, AJ Macandog, Bleona Dani



Dennis Ferdinand y Maurice Ruiz



AJ Macandog y Maestro Terry Lim

niñas de 7 a 12 años que compitieron entre sí. Fueron más de 35 niños donde las hermanas salieron segunda y tercera.

Unos de mis primeros alumnos Dennis Ferdinand logró ganar 10 trofeos en 4 diferente torneos, sus peleas

fueron contra hombres más altos que él eso es una de las cualidades del estilo Wing Chun Kung Fu. Desde éstas páginas queremos agradecer a Mauricio por habernos dedicado parte de su tiempo, deseándole que sigan todos sus éxitos.